



El consejero de Economía, Sánchez Maldonado, bromea ayer con el parlamentario del PP Díaz Molina. / CONCHITINA

El Parlamento pide a Díaz el cese del secretario de Universidades

El PP hace prevalecer su mayoría al ausentarse IU-CA del debate

MANUEL MARÍA BECERRO / Sevilla
Merced a una jugarreta de Izquierda Unida a sus socios de gobierno socialistas, el Parlamento andaluz acabó instando ayer al Ejecutivo autonómico que preside Susana Díaz a asumir responsabilidades políticas y cesar al secretario de Universidades y Tecnología, Francisco Triguero, imputado por presunto fraude tras haber firmado una ayuda de 15,5 millones de euros destinados a un edificio para albergar un instituto de investigación que ya no existía: el Centro para la Investigación del Bienestar Ciudadano (CIBIC).

Pasadas las 14.30 horas, el diputado jiennense de IU Juan Serrano se ausentó del último debate del orden del día: la proposición no de ley del PP reclamando que el Consejo de Gobierno tome medidas ante el caso *Triguero*. Serrano abandonó la sala donde se celebraba la comisión y, entre risas, reingresó al término de la discusión exclusivamente para votar a favor de otra proposición sobre ayudas industriales en Jaén que él mismo había defendido, volviendo a salir de nuevo a toda prisa antes de que el socialista José Luis Sánchez Teruel pidiera a los grupos que se posicionaran respecto a la petición del cese del secretario de Universidades por parte de los 'populares'.

Tras la fuga del parlamentario de IU-CA, la votación terminó en empate (siete síes del PP frente a los siete noes del PSOE), prevaleciendo la mayoría parlamentaria

de la que goza el Partido Popular con el enfado consiguiente y mayúsculo de los diputados socialistas y los aplausos de la oposición, que antes habían afeado al parlamentario Serrano su ausencia.

«Quizá por pura cobardía no ha venido el portavoz de IU-CA, porque tenía que responder y le daba vergüenza ser consecuente y pedir lo que ya pedía su portavoz en una reciente rueda de prensa: que dimita el secretario de Universidades», sentenció el parlamentario del PP José Eduardo Díaz Molina, aludiendo a una reciente comparecencia pública de José Antonio

Castro en Málaga en la que reclamó la destitución de Triguero por la investigación que está llevando a cabo el Juzgado de Instrucción número 9 de Málaga.

Díaz Molina justificó la iniciativa de su grupo en que el Gobierno andaluz «no ha explicado cómo se otorga una subvención excepcional a una fundación en un momento en que ya no existía, porque la ley 1/2011 de reordenación del sector público la suprime y, por lo tanto, acaban otorgando una subvención a una fundación inactiva, a una fundación fantasma que estaba sin sede ni trabajadores ni teléfono». También destacó el papel de EL MUNDO de Andalucía en el esclarecimiento de estos hechos, ya que «sólo una periodista ha sacado a la luz esta investigación».

Por parte del grupo parlamentario del PSOE, intervino el antiguo consejero de Medio Ambiente José Juan Díaz Trillo, que justificó la oposición socialista a la petición del cese de Triguero en que, a su juicio, «el Gobierno andaluz ya ha dado todas las explicaciones» y «no vamos a permitir esta estrategia puramente partidista en el Parlamento». Además, recordó declaraciones exculpatorias de dirigentes del PP en casos de corrupción como la presunta rama jerezana del caso *Gürtel*. «Es impropio de esta comisión no sólo que el PSOE venga a poner el ventilador, sino además la incomparecencia de IU», resumió el popular Díaz Molina antes de comprobar que la ausencia de IU juega a favor del PP.

Los interinos, contra la compra de tablets

>El colectivo de docentes interinos andaluces, en lucha por la reinclusión de 4.502 profesionales expulsados del sistema educativo, mostró ayer su «profundo» rechazo a la inversión de 7,6 millones de euros ratificada por la Junta para adquirir 27.423 tablets destinadas al alumnado de 6º de Primaria.

>«Lamentamos el abismo existente entre las políticas llevadas a cabo por la Junta de Andalucía y la realidad educativa que día a día se da en los colegios e institutos de nuestra comunidad», señaló la plataforma de interinos.